Diputados aplazan discusión sobre *reforma electoral*



Diputados aplazan discusión sobre reforma electoral



RAFAEL ORTÍZ/RAÚL RAMÍREZ/GILBERTO GARCIA

a discusión de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador que el lunes fue aprobada en comisiones y ayer se contemplaba analizar en el pleno de la Cámara de Diputados fue pospuesta para la próxima semana.

Fue el propio coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, quien informó que se posponía la discusión "por prudencia" y para "dar tiempo" para analizar el dictamen de la reforma electoral y sobre el cual la oposición ya adelantó que no lo aprobará.

Bajo dichos lineamientos ahora el dictamen se analizará en el pleno de la *Cámara de Diputados* el próximo martes 6 de diciembre a solicitud de los coordinadores de la coalición *Juntos Haremos Historia*.

Por su parte el diputado Jorge Álvarez Máynez sostuvo que la decisión de posponer la discusión de la reforma electoral esporque Morena y sus aliados no cuentan con los votos necesarios, además de que

"no tiene consenso interno" al señalar que ni a sus propios legisladores se les permitió hacer propuestas.

"La partidocracia espera que le fallemos a la democracia, pero defenderemos la voluntad del pueblo por un INE ciudadano y austero", aclaró el diputado Ignacio Mier.

El domingo pasado las y los mexicanos acompañaron al Presidente y a su proyecto de Transformación porque la comparten, un millón 200 mil lo hicieron patente, aseveró el lider parlamentario.

Por lo que hace al coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró por adelantado que durante la discusión de la reforma electoral en el Pleno los integrantes de la Coalición Juntos Hacemos Historia no le fallarán a la democracia, que es la voluntad del pueblo mexicano.

"Si nos dicen mañana que fallamos, sí, le fallamos a la partidocracia, le fallamos a los acuerdos cupulares, le fallamos a la concertación, le fallamos a todo eso que es contrario a la democra-

cia", advirtió.

En ese sentido, destacó que como tal a oposición deberá asumir su responsabilidad sobre el sentido de su voto, y por su parte *Morena* articulará su postura bajo la congruencia de los principios del movimiento del que emana y donde el interés del pueblo está por encima de cualquiera.

De igual manera agregó que la voluntad del pueblo, que es el significado primario de la democracia, es mantener procesos electorales más baratos, con consejeros que respondan al interés de los ciudadanos y no de los partidos políticos.

Como consecuencia de todo lo anterior, el también presidente de la **Junta de Coordinación Política** destacó que el 86 por ciento de los mexicanos están a favor de la reforma electoral, algo que se hizo muy evidente en la ciudadanía al refrendar y acompañar el pasado domingo 27 de noviembre, al **Presidente de la República** y a su proyecto.

"Nosotros estamos muy orgullosos de verdad, para nosotros si es un honor, no es una oda, no es un discurso solamente lisonjero, es una convicción real y la que compartimos nosotros, y más de un millón 200 mil mexicanas y mexicanos", destacó.

Por ello, *Mier Velazco* indicó que es la ciudadanía la que exige no ceder, no convertirse en un movimiento "descolorido" y "descafeinado" como les pasó al PAN, PRI PRD; recordó que "el 61 por ciento de mexicanos quieren que permanezca el Instituto Nacional Electoral pero ciudadanizado, alejado de cuotas y de cuates", finalizó.



